

Heiliger Leopold

Am 15. November ist der Tag
des „Heiligen Leopold“.

Er ist der Landespatron von Wien und
Niederösterreich.

Da haben ihm zu Ehren die Kinder auch
schulfrei.

Es ist bald 800 Jahre her, da ließ Leopold III als Markgraf
von Österreich an der Donau das Stift Klosterneuburg
errichten.

Dort feiert man heute noch den Leopolditag mit einem Kirtag.
Der Höhepunkt ist das lustige Fassrutschen über das älteste
Weinfass Österreichs.

Dieses Fass ist mit wunderschönen Schnitzereien verziert
und riesengroß.

Es ist fast fünf Meter lang und fast vier Meter breit und fasst
1000 Eimer Wein.

Beim Fassrutschen klettert man über eine Leiter auf das
Fass hinauf und rutscht über den Fassbauch hinunter.

